

# KIM

## Kunjungan Kerja Wapres RI di Jember, Korem 083/Bdj Gelar Pasukan PAM VVIP

Achmad Sarjono - [JATIM.KIM.WEB.ID](http://JATIM.KIM.WEB.ID)

Dec 5, 2023 - 13:32



JEMBER - Dalam rangka kunjungan kerja Wakil Presiden Republik Indonesia

Prof. Dr. K.H. Ma'ruf Amin ke Kabupaten Jember, Korem 083/Bdj menggelar apel personel dan materiil pada hari ini Selasa 5 Desember 2023 bertempat di Alun-Alun Jember Jl. Panglima Besar Sudirman, Apel gelar tersebut dipimpin Asisten Operasi Kodam V/Brw Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos. bertujuan untuk memastikan keamanan selama kunjungan tersebut.

Bandara Udara Notohadinegoro, Pendopo Kabupaten Jember, dan PT Semen Imasco Asiatic menjadi obyek sasaran operasi pengamanan VVIP tersebut. Personel TNI, Polri dan Pemda Jember yang terlibat dalam pengamanan tersebut dikerahkan untuk memastikan kelancaran dan keamanan kunjungan tersebut.



Dalam sambutan Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin, S.H yang di bacakan oleh Asops Kasdam V/Brw Kolonel Inf Setyo Wibowo, S.I.P., M.Sos. menyampaikan apel Gelar Pasukan ini, merupakan wujud kesiapan TNI-Polri dan Pemerintah Daerah dalam melaksanakan kegiatan Pengamanan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI ke wilayah Korem 083/Bdj, khususnya di wilayah Jember

"Kami telah menyiapkan personel dan peralatan serta fasilitas lainnya untuk mengamankan VVIP Kunjungan Kerja Wakil Presiden RI yang direncanakan besok hari Rabu dan hari ini akan kita gelar untuk digladikan, kami berharap kunjungan ini berjalan lancar dan aman"

Tugas pengamanan VVIP sudah sering kita laksanakan sebelumnya, namun kita tidak boleh lengah ataupun menganggap tugas pengamanan ini seperti tugas pengamanan biasa.

Yakinkan mereka memahami Siapa berbuat apa. "Pahami dan kuasai Protap Pengamanan VVIP, pegang teguh disiplin dan rantai komando dan lakukan koordinasi dengan unsur pengamanan lainnya secara optimal, serta segera laporkan bila terdapat kejanggalan dalam pelaksanaan tugas", jelas Asops

Kurang lebih 3000 personel TNI, Polri dan Pemda dikerahkan untuk mengamankan kunjungan tersebut baik di obyek sasaran maupun route yang dilalui "Kami akan bekerja secara maksimal untuk memastikan pengamanan yang ketat selama kunjungan VVIP. Tidak hanya personel, tapi juga semua fasilitas keamanan telah disiapkan dengan baik," tambah Asops

Diharapkan dengan persiapan yang matang ini, kunjungan VVIP ke Kabupaten Jember dapat berjalan dengan lancar dan aman. Kepolisian akan terus melakukan pemantauan dan pengamanan hingga kunjungan selesai. (Penrem 083/Bdj)